

Nomor : 06/TR-SP/TRA/II/2015  
Lampiran: 1 Bundel  
Perihal : Undangan Pelatihan

Bandung, 09 Februari 2015

Kepada Yth.  
Bapak/Ibu  
Di  
Tempat

Dengan Hormat,

Sebagai informasi, di 2015 ini Transforma dengan bangga mempersembahkan program partnership dengan ISACA Indonesia Chapter untuk menyelenggarakan CISA-CISM-CGEIT-CRISC Exam Review 2015. Berdasarkan Foote Partner IT Skills & Certifications Index terkini, keempat sertifikasi ini termasuk kategori best certification, sebagaimana dikonfirmasi oleh SC Magazine dan survey dari Global Knowledge dan Penton.

Sebagaimana diketahui bersama riset ITGI tahun 2011 serta riset lainnya menunjukkan terbuktinya kontribusi best practice IT Governance & Management (ITGM) terhadap organisasi/perusahaan berupa peningkatan business competitiveness dan value TI, bahkan growth dan profit. Seiring dengan semakin dibutuhkannya ITGM, di 2012 ISACA telah merilis COBIT 5 sebagai referensi best practice terkini, selain itu pada tahun 2013, KEMBUMN merilis PER-02/MBU/2013 sebagai panduan implementasi TI yang memunculkan target keberadaan Master Plan TI maks di 2015 dan tingkat kematangan min 3 maks di 2018. Beberapa key success faktor dalam implementasi ITGM adalah identifikasi model operasi TI, maturity assessment, struktur organisasi dan program tata kelola (kebijakan dan SOP) disertai tools pendukung.

Sementara pada konteks manajemen Informasi terdapat pendekatan terkini untuk menjamin pencapaian business value aset data di perusahaan/organisasi melalui implementasi DAMA BOK. Governance merupakan pusat kendali aset data dan informasi dimana pihak stakeholder kunci dalam organisasi, baik IT maupun bisnis berbagi tanggung jawab dan otoritas dalam pengelolaan aset data ini beserta 9 domain lainnya.

Dengan ini, kami bermaksud mengundang Bapak dan Ibu sekalian dalam program edukasi Transforma Institute bulan Maret 2015 yang terdiri atas beberapa event edukasi berlokasi di Bandung sebagai berikut:

1. **Penyusunan IT Governance Berbasis COBIT 5: Identifikasi Model Operasi TI, Maturity Assessment, Struktur dan Program Tata Kelola (Kebijakan dan SOP)**, Kamis-Jumat, 12-13 Maret 2015 @ De Java Hotel (Sukajadi)
2. **CISA (Certified Information System Auditor) Exam Review 2015: Preparation dan Tryout Ujian Profesi Audit TI Global**, Senin-Jumat, 16-20 Maret 2015 @ Fave Hotel (Cihampelas)
3. **Data Governance berbasis DAMA BOK: Peningkatan Manajemen Data Menuju Business Value**, Kamis - Jumat, 19-20 Maret 2015 @ H. Clarity Hotel (Cihampelas)
4. **Penyusunan Master Plan TI berbasis Enterprise Architecture (TOGAF 9.1): Kepatuhan atas Regulasi dan Pemenangan Persaingan Bisnis**, Kamis - Jumat, 26-27 Maret 2015 @ The Luxton Hotel (Dago)

Sebagai tambahan informasi, kami lampirkan leaflet, daftar hotel terdekat, serta formulir pendaftaran program edukasi tersebut. Besar harapan kami, Bapak/Ibu dapat menghadiri acara ini ataupun dapat mengirimkan staf perwakilan terkait. Atas perhatian Bapak/Ibu, kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,  
CEO Transforma

  
**transforma**  
Business & Technology Alignment

Dr. Basuki Rahmad, CISA, CISM, CRISC